



Nos élèves sont bien arrivés au ski...

publié le 04/01/2022 - mis à jour le 05/01/2022

Descriptif :

Vous trouverez ci après un extrait du blog de nos skieurs. Pour vous connecter, allez sur votre espace parents ICART /ENT puis Mes Applications - Vie Scolaire et ressources - voyage pédagogique...

JOUR 1 : LE VOYAGE

3 Janvier 2022 Jbosse

Après un état des lieux sanitaire de notre équipage, nous avons finalement pris la route à 9h30. Aucun de nos élèves et de nous, accompagnateurs, n avons échoué au test Covid.

Nous avons effectué un arrêt juste après Bordeaux pour se dégourdir les jambes, puis nous avons tenu jusqu'à Aire sur l'Adour pour manger.

Enfin nous sommes arrivés directement à la station de ski de La Mongie afin de récupérer le matériel de ski pour chacun. Les élèves ont été plutôt exemplaires tout au long du trajet et les cris ont commencé lorsque les premières neiges sont apparues. L'enthousiasme de tous était un vrai bonheur pour nous.

Ce soir nous avons pris nos marques dans notre nouveau logement. Notre partie foyer est assez exceptionnelle avec Babyfoot, table de ping pong, billard, fléchettes, enceinte...

Nous avons ajusté notre fonctionnement en fonction des locaux et des exigences des transports.

Ainsi les élèves auront l'autorisation d'utiliser leur téléphone portable de 20h30 à 21h30 ; cela sera le moment de vous contacter.

Le lever se fera à 7h30 pour les élèves et nous partirons sur les pistes de ski des 9h afin de nous équiper. Demain soir cela sera les élèves qui vous décriront leur journée.

Portfolio

